

Cuenca: Debate alrededor de los proyectos culturales

Written by Gaëtan Juillard

Saturday, 10 July 2010 13:29 - Last Updated Monday, 09 August 2010 05:27

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Los proyectos de rehabilitación patrimonial en el centro histórico de Cuenca no terminan de generar polémicas entre las autoridades políticas y culturales. La restauración y conservación de varios sectores y edificaciones patrimoniales de la ciudad de Cuenca está garantizada, algunos proyectos se encuentran en ejecución y otros están en el umbral de concretarse, según los funcionarios municipales. Pero algunos días atrás ciudadanos reclamaron por el "abandono" de los proyectos como las plazas de El Vado y El Rollo; las prospecciones arqueológicas en la antigua Escuela Central y el Pasaje León, donde se encontraron osamentas y restos arquitectónicos; la restauración de edificaciones como la Casa del Sombrero y la Casa del Artesano.

El director de Áreas Históricas y Patrimoniales del Municipio indicó que problemas financieros de la Municipalidad retrasan los trabajos.

Más informaciones...

Leer " [Municipio garantiza gestión del patrimonio](#) " en *El Mercurio*

Leer " [Restauración sin proyecto](#) " en *El Mercurio*

Leer " [Vestigios: Patrimonio o Política](#) " en *El Mercurio*